

photo news

公園などの環境整備のために
明治安田生命保険が市に寄附



1月21日、明治安田生命保険相互会社から、市内の公園などの環境整備の推進を目的とした423,400円の寄附を受け、小川市長から感謝状を贈呈しました。同社水戸支社長の中平泰弘さんは、「自治体が抱えている社会課題の解決に役立ててほしい。地域貢献につながればと嬉しい」と寄附についての思いを語りました。寄附金は市内公園ボランティア団体に貸出する刈払機の整備に使用する予定です。

ご当地グルメの開発に尽力
シン・いばらきメシ出店事業者に感謝状



1月21日、昨年10月に行われたシン・いばらきメシ総選挙2024に出店した「武鷹」の只野貴幸さんと「Cache * Cache」の高橋玲子さんに、小川市長が感謝状を贈呈しました。二人は、総選挙に向けた新たなご当地グルメの開発に尽力。一般料理部門では、只野さんの商品「HITACHI ブランドあんかけ飯」が見事準グランプリに輝きました。只野さんは「大会を終え、メディア掲載や出店依頼が増えるなど、反響が大きかった」と喜びを語りました。

人命救助に貢献
消防活動協力者へ感謝状を贈呈



1月26日、消防本部は、人命救助活動に協力した大内孝仁さんに感謝状を贈呈しました。大内さんは、12月18日に久慈漁港内で海面で助けを求めている人を発見。迅速な通報と、消防・警察が現場に到着するまでの間、声掛け、監視を行い、人命救助に貢献しました。大内さんは、「毎日の生活の中で、少しでも違和感を覚えたときには、見過ごすことなく確認することが大切だと改めて感じた」と話しました。

ものづくりの技術を競う
市内事業所の選手が技能五輪全国大会で活躍



1月31日、技能五輪全国大会で金賞・銀賞を獲得した選手たちが市役所を訪れ、市長に結果を報告しました。技能五輪全国大会は、次代を担う青年技能者が「技」の日本一を競い合う大会で、全41職種の競技に976人が参加。工場電気設備部門で金賞に輝いた渡部晴雅さんは、「技能五輪で培った技術や考え方を今後の仕事にいかして社会に貢献していきたい」と力強く話しました。



市内事業所の受賞者

成績	受賞者	種目	所属
金賞	渡部晴雅	工場電気設備	日立製作所
銀賞	田中秀貴	工場電気設備	
	竹田 昂	構造物鉄工	
	寺門颯真	電気溶接	
敢闘賞	三代健人 (本市出身)	プラスチック金型	日立グローバルライフソリューションズ
	小久保有真	機械製図	日立製作所
	谷田部寿崇	構造物鉄工	
	佐藤 琉	電気溶接	

貴重な文化財を保護するために
文化財防火デーに合わせ訓練を実施



1月27日、神峰神社で日立風流物を火災などから守るための訓練が行われました。この訓練は、毎年1月26日が「文化財防火デー*」と定められていることから実施されたもので、火災が発生した想定での通報や消火訓練、保管状況の確認などが行われました。訓練に参加した権祐宜の大都 円さんは、「訓練を通じ身体が自然と動くようになることが大事だと感じた」と話しました。

*昭和24年1月26日に法隆寺金堂壁面が焼損したことに基づき制定

2月は省エネルギー月間
街頭キャンペーンを実施



1月30日、日立駅で2月の省エネルギー月間に合わせた街頭キャンペーンが実施されました。この日は環境を創る日立市民会議メンバーや茨城県地球温暖化防止活動推進員、日立二高 JRC 部、Team Noriko (明秀日立高ボランティアサークル) など総勢32人が参加。駅の利用者に対し、啓発品を配りながら「省エネにご協力ください」などと呼びかけていました。

市 HP では身近にできる取組を紹介しています。



生涯現役！
日立球友クラブ古希が全国大会準優勝



1月29日、全日本古希軟式野球大会(昨年10月開催)に出場した日立球友クラブ古希の選手が市役所を訪れ、市長に結果を報告しました。大会では、並みいる強豪を倒し、見事決勝に進出。決勝では、約4時間に及ぶ激闘の末、14対15で惜しくも敗れましたが、チーム過去最高成績となる準優勝に輝きました。監督の杉森吉夫さんは、「今年は茨城で全国大会が開催されるので、必ず優勝できるように練習していきたい」と意気込みを語りました。

官民連携で環境問題を考える
坂本東小学校で出前教室を実施



1月22日、坂本東小でごみの減量化・資源化に関する出前教室を実施しました。市と日和サービスが連携して取り組んだもので、この日は小学5年生(55人)を対象に市のリサイクル事業の紹介や使用済み小型家電の分解作業体験などを行い、ごみの減量化・資源化への学びを深める機会となりました。出前教室に参加した児童からは、「貴重な体験ができた。分別して、リサイクルにつなげたい」などの感想が寄せられました。

地元の水産物をよりおいしく
県水産製品品評会で市内事業者が受賞



1月27日、県水産製品品評会で各賞を受賞した市内事業者が市役所を訪れ、市長に報告しました。報告を受けた小川市長は、「受賞は皆さんの励みになり、消費者への信頼にもつながる。その努力に感謝と敬意を表したい」と受賞者への賛辞を送りました。

賞	事業者	商品
水産庁長官賞	渡助商店	天日干し シラス
全国水産加工業協同組合連合会長賞	小松水産	おにぎりブレンド
県農林水産部長賞	飛勘水産	あんこう肝汁うどん